Троицкая, Р. Трудное счастье бабушки Нагимы: о труженице тыла из Янга-Юла Нагиме Биккениной // Волжская новь. - 2017. - 1 декабря.

Троицкая. Р. Тыл - это тоже фронт: о тружениках тыла Верхнеуслонского района // Волжская новь. - 2014. - 11 апреля.

Шайдуллина, М. Зайтуне эби - 99 лет!: старейшей жительнице Верхнего Услона, труженице тыла - Зайтуне Гильфановне Абдрахимовой исполнилось 99 лет // Волжская новь. - 2019. - 26 июля.

Шайдуллина, М. Секрет ее долголетия - в доброте: вдове, труженице тыла Т.Цыгановой исполнилось 95 лет // Волжская новь. - 2019. - 19 апреля.





Использован материал из интернета

ВЕРХНЕУСЛОНСКАЯ ЦЕНТРАЛЬНАЯ БИБЛИОТЕКА

Наш адрес: РТ, Верхнеуслонский район

с. Верхний Услон, ул. Чехова, д.76 Тел/ факс: (884379) 2-10-06

e-mail: <u>uslon\_cbs@mail.ru</u>

Работаем ежедневно с 9 до 18 часов

(кроме воскресенья)

МБУ «Централизованная библиотечная система Верхнеуслонского муниципального района» Методико-библиографический отдел

К 75-летию Победы

## Нам дороги эти не забыть...



Рекомендательный список литературы о тружениках тыла Верхнеуслонского района

Верхний Услон, 2020

## Татарстан в годы Великой Отечественной войны

Гимадетдинова, Н. Возвращая долги ветеранам: поддержка ветеранов и тружеников тыла // Земля-землица. - 2015. - № 12.

70 лет Победы: цикл статей о работе предприятий Татарстана в годы войны // Татарстан. - 2015. - N 4.

Сибирякова, И. Татарстан во время войны. Цифры и факты: Татарстан - все для фронта, все для победы // Выбор. - 2015. - N 17/18.

Бузунова, Н. Выше счастья не найти: о ветеране войны И.Г.Кузине и его жене – труженице тыла Анне Васильевне из Харино // Волжская новь. - 2010. - 26 февраля.

Бузунова, Н. Живите, радуйтесь и удивляйтесь каждый день!: 95 лет исполнилось труженице тыла из Верхнего Услона Анне Бажановой // Волжская новь. - 2019. - 8 мая.

Бузунова, Н. И в тылу народ России подвиг трудовой вершил: в Октябрьском СП наградили тружеников тыла



// Волжская новь. - 2015. - 18 марта.

Бузунова, Н. Радуясь каждому дню: о Валентине Бляминой из Верхнего Услона — вдове, труженице тыла // Волжская новь. - 2010. - 5 мая.

Бузунова. Н. Хочу букет сложить из теплых слов: Евдокие Раковой из Коргузы исполнилось 97 лет. В военное время она работала на тракторе // Волжская новь. - 2019. - 19 апреля.

Константинова, Е. Низкий поклон Вам, ветераны!: 95 лет исполнилось труженице тыла из Верхнего Услона А.А.Шашковой // Волжская новь. - 2019. - 18 октября.

Лазарева, О. А жизнь продолжается: воспоминания автора статьи — труженице тыла о военном времени // Волжская новь. - 2017. - 23 июня.

Простатов, А. Надежная опора фронта: о тружениках тыла села Кильдеево // Волжская новь. - 2010. - 5 марта.

Салахутдинов, Ф. Мы трудились ради победы: 28 апреля Р.Н.Минниханнов наградил медалью тружеников тыла, из Верхнеуслонского района - ветерана труда Айсылу Закировну Фазульянову // Волжская новь. - 2015. - 8 мая.

Самойленко, И. Моя любимая труженица: о своей прабабушке, труженице тыла

рассказывает правнучка // Волжская новь. - 2010. - 24 февраля.



Селецкая, М. Дети войны, вы детства не знали: в Майдане награждали тружеников тыла // Волжская новь. - 2015. - 13 марта.

Троицкая, Р. Весна сорок пятого года: о том, как трудились в районе накануне победы // Волжская новь. - 2015. - 13 марта.

Троицкая, Р. Все в золото годов сплелось: труженице тыла Суфие Назмиевой из Вахитова исполнилось 100 лет // Волжская новь. - 2015. - 23 октября.

Троицкая, Р. Жить вам до 100 лет без горести: Евдокие Раковой из Коргузы исполнилось 95 лет, в годы войны она работала на тракторе // Волжская новь. - 2017. - 3 марта.

Троицкая, Р. Живи, Полинка, за всех нас...!: жительнице Верхнего Услона Полине Заворохиной исполнилось 95 лет // Волжская новь. - 2016. - 16 декабря